



CHOFER FUE ASISTIDO POR BRIGADA PORTUARIA.

Camiones chocaron por alcance al interior de terminal portuario

La mañana de ayer se registró una fuerte colisión entre dos camiones al interior del terminal portuario de DP World, en San Antonio. Cerca de las 11.00 horas, cuando había una fuerte bruma en la zona, el vehículo pesado que era maniobrado por un camionero de origen venezolano impactó a otro que iba car-

gado. Producto del fuerte choque por alcance, el conductor extranjero quedó atrapado dentro de la cabina, que se desquadró. Frente a la situación, la Brigada de Emergencia Portuaria, que cuenta con personal especializado en emergencias y material acorde, entró en acción pa-

ra liberarlo, debiendo cortar parte de la carrocería para acceder a este. Luego de las labores efectuadas en el sitio de suceso, el afectado fue derivado en ambulancia al hospital Claudio Vicuña, encontrándose con lesiones de menor consideración. El trabajador se mantuvo consciente en todo mo-

mento. Desde la Capitanía de Puerto informaron que se realizaron tareas para determinar las circunstancias del accidente y que el conductor migrante mantenía sus documentos al día. El choque no impidió que la faena al interior del terminal portuario se detuviera.

